

Début décembre, les CM2A et CM2B ont passé la matinée avec une metteuse en scène et une actrice.

Elles ont d'abord mené avec toute la classe des échanges en lien avec la pièce "Les filles ne sont pas des poupées de chiffon", à laquelle ils avaient assisté fin novembre, puis des ateliers de théâtre.

Ainsi, chacun s'est exprimé sur la notion de clichés ("Les garçons sont plus forts que les filles", "Les blondes", "Le rose est pour les filles et le bleu pour les garçons", "Les femmes s'occupent des enfants et font les tâches ménagères pendant que les hommes vont travailler", "La danse c'est pour les filles et le foot pour les garçons", "Être un garçon manqué"...), avant de les jeter dans des malles imaginaires.



Les enfants sont ensuite passés à la pratique en improvisant une saynète dans un cadre défini. A l'issue de ce temps collectif, chacun est reparti avec l'envie de faire du théâtre.

